

Le comité, les délégués et le secrétariat général de
l'Association Suisse des Ecoles de Musique

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Peter MINTEN

*Ancien Vice-Président de l'Association Suisse des Ecoles de Musique
Délégué Suisse de la Confédération Genevoise des Ecoles de Musique*

survenu le 12 mars 2018 à la suite d'une longue maladie.

Nous perdons prématurément un compagnon de route et un ami chaleureux. De nombreux projets au service de la formation musicale en Suisse portent l'empreinte de sa sensibilité professionnelle rayonnante, ce pourquoi nous sommes profondément reconnaissants.

Nous partageons la douleur de sa famille, des membres du Conservatoire populaire de Musique et de la Confédération des Ecoles Genevoises de Musique.

Pour les obsèques, prière de consulter l'avis de la famille.